

Objet j'ai mis prisonnières , prisonniers

Mr le député de Vendée

Je vous écris aujourd'hui pour vous prévenir que cette situation depuis un an à assez durée. Nous sommes le peuple souverain et nos libertés constitutionnelles sont complètement bafoués , vous devez bien vous en rendre compte que nous sommes rentrés dans une dictature sanitaire.

Jamais nous n'avons connu une situation complètement aberrante à ce point , pour 0,05% de létalité.

Nous vivons avec les virus depuis des millions d'années , et ce que vous appelez une épidémie et pandémie c'est absolument insupportable ! ( Les morts ne jonchent pas les trottoirs et toutes personnes sensés s'en rendent compte ; ce n'est pas la peste noire). Nous Français qu'avons nous fait de mal pour mériter une telle maltraitance ? Rien il me semble ?

Le gouvernement ne cesse de dire qu'il n'y a pas de traitement ,et que seul le soi disant vaccin nous sauvera !

La bonne blague ! Surtout qu'on sait que les virus mute donc un vaccin ne servira strictement à rien , sauf à nous tuer ou nous laisser de graves effets indésirables ! Et surtout , que les français ne sont pas bêtes et savent qu'un véritable vaccin ne se fait pas en 8 mois, mais plutôt des années.

Je pense que je ne vous apprends rien.

De plus nous ne sommes pas dupes les français , Mr Macron nous a dit qu'il n'était pas obligatoire , mais Mr Castex s'est empressé de faire un libéré de loi en accéléré ; la loi 3714.

Ça été reporté et voilà que la cour Européenne remet ça sur le tapis ! C'est totalement abject .

Vous savez très bien qu'une telle mesure de passeport sanitaire serait contre les droits fondamentaux de liberté du citoyen.

Connaissez-vous le code de Nuremberg ? Je pense que Oui !

Les gens qui ne veulent pas faire le vaccin ,ou qui ne peuvent le faire dû à certains problèmes de santé , seront des citoyens de seconde zone ?

Il y a des traitements , depuis un an les médecins n'ont même plus le droit de prescrire ce qu'ils veulent , c'est inadmissible , nous savons aujourd'hui que si les médecins auraient pu avoir le droit de faire leurs métiers comme ils l'entendent ; nos hôpitaux n'aurait pas été surchargés comme cela , et beaucoup de vies auraient pu être épargnés.

Ils ont prêtés le serment d'Hippocrate , c'est-à dire de soigner leurs patients , mais malheureusement les médecins devaient dire à leurs patients : " Restez chez vous et prenez du Doliprane ".

Honteux , ignoble , alors que des vies auraient pu être sauvées .

Et toutes ces mesures sanitaires liberticides de confinements , masques et couvre feu pour nous réduire en esclavage et jouer sur la peur des gens , avec l'aide des chaînes mainstreans payés par le gouvernement et Bill Gates !

Aucune preuve scientifique ne montre réellement l'efficacité de toute ces mesures par contre une étude à été démontré par un grand scientifique de renom que bien au contraire c'est l'effet boomerang qui s'est produit.

<https://baslesmasques.com/o/Content/co370403/confinement-inutile-et-dangereux-l-etude-d-e-ioannidis-valide-les-conclusion>

Mr ,vous êtes député; mais avant tout je pense que vous êtes un être humain avec un cœur et que vous comme toute la population de ce pays , vous avez de la famille ,des enfants peut être des petits enfants ,des amis ?

Cet avenir depuis un an qui nous sombre depuis un an , dans une angoisse profonde ,de tristesse , de détresse et de peur ,de suicides ,de pertes de travail ,de jour sans lendemain , une vie sans visage , sans sourires , sans cris d'enfants , sans câlins ,sans amour . Les enfants sont dans des états psychologiques déplorables , c'est cruelle et épouvantable ! Rien , rien plus de vies!

Plus de libertés d'aller boire un verre dans le d'en face , plus la peine d'aller danser c'est interdit , se faire un resto puis un ciné ,non c'est interdit !

La culture ne fait plus partie de la vie aussi ,se divertir intellectuellement non vous n'avez plus le droit ! C'EST PAS ESSENTIEL !

Mr si vous êtes complices de ce gouvernement cela veut dire que vous n'êtes tout simplement plus humain du tout , mais simplement une personne sans âme qui ferme les yeux et se dit , c'est pas grave ; ces gens je ne les connais pas , ils ne sont pas ma famille ! Je suis totalement en accord avec le gouvernement et je ne céderai pas ; Quoi qu'il en coûte . ( Comme dit notre sacré président ).

Mr le député vous avez le pouvoir de changer les choses je vous en supplie faites le pour votre âme et conscience ,au moins.

Et il serait bien plus facile pour vous chaque matin dans votre miroir de vous dire : " J'ai changé les choses ,moi j'ai réuni d'autres députés et nous avons tapés du poing sur la table et NOUS AVONS DIT STOP À LA MALTRAITANCE DE LA POPULATION FRANÇAISE !

PS : Une citoyenne vendéenne qui n'en peut plus mais malheureusement je ne suis pas un cas unique !

Laissez nous vivre, nous sommes des êtres humains de liens nous ne sommes pas du bétail !

Cordialement

Citoyenne de la Roche sur Yon